



PRIX DE LA MEILLEURE BAGUETTE DU CINQUANTENAIRE DES RELATIONS DIPLOMATIQUES FRANCE-VIETNAM

BEST BAGUETTE AWARD FOR THE 50TH ANNIVERSARY OF DIPLOMATIC RELATIONS FRANCE-VIETNAM

Vendredi 19 mai 2023 – Friday, May 19, 2023

Ho Chi Minh Ville, Vietnam

Programme prévisionnel / Forward programme

Vendredi 19 mai 2023 – HCMV

15h30 – 17h00

Jury, examen des fabrications de chaque
candidat

18h00

Cocktail d'honneur et annonce des lauréats
Résidence de Madame la Consule Générale



Friday, May 19, 2023 – HCMC

3:30p.m. – 5p.m.

Jury, test of the baguettes

6:00p.m.

Cocktail and award ceremony
Residence of the General Consul

Participation



La participation sera soumise à une validation préalable par un jury professionnel.

La participation est gratuite.

Participation is free of charge.

Participation will be subject to prior validation by a professional jury.

Dégustations à l'aveugle // Blind tasting sessions

Contexte / Context



Vous êtes un fournisseur de produits alimentaires français déjà présent au Vietnam et vous souhaitez dynamiser vos réseaux de distribution et votre marque ?

You are a french food supplier, you already have clients in Vietnam and would like to boost your distribution network and your brand ?



Business France & la CCIFV vous permettent de profiter de la visibilité de ce Prix exceptionnel pour mettre en avant vos produits auprès des cibles média et professionnels.

Take this opportunity to present your products to medias and professionals.

Sponsoring / EN

DIAMOND

5.500€

- ❖ 5 invitations to the networking cocktail
- ❖ 1 big table to display your products during the cocktail
- ❖ Exhibition of 5 pictures of your products during the cocktail
- ❖ Media coverage
- ❖ 1 kakemono
- ❖ Event recap video : Logo + Interview
- ❖ Distribute your goodies to VIPs
- ❖ Link with potential clients

GOLD

3.000€

- ❖ 3 invitations to the networking cocktail
- ❖ 1 small table to display your products during the cocktail
- ❖ Exhibition of 3 pictures of your products during the cocktail
- ❖ Media coverage
- ❖ 1 kakemono
- ❖ Event recap video : Logo + Interview

SILVER

1.500€

- ❖ 1 invitation to the networking cocktail
- ❖ 1 shared table to display your products during the cocktail
- ❖ Exhibition of 1 picture of your products during the cocktail
- ❖ Media coverage
- ❖ Event recap video : Logo

Sponsoring / FR

DIAMOND

5.500€

- ❖ 5 invitations au cocktail de networking
- ❖ Mise à disposition d'une grande table pour présenter vos produits pendant le cocktail
- ❖ Exposition de 5 photos de vos produits pendant le cocktail
- ❖ Couverture médiatique
- ❖ 1 kakemono
- ❖ Interview + logo dans la vidéo récapitulative de l'événement
- ❖ Distribution de vos goodies
- ❖ Mise en relation avec des clients potentiels

GOLD

3.000€

- ❖ 3 invitations au cocktail de networking
- ❖ Mise à disposition d'une petite table pour présenter vos produits pendant le cocktail
- ❖ Exposition de 3 photos de vos produits pendant le cocktail
- ❖ Couverture médiatique
- ❖ 1 kakemono
- ❖ Interview + logo dans la vidéo récapitulative de l'événement

SILVER

1.500€

- ❖ 1 invitation au cocktail de networking
- ❖ Mise à disposition d'une table partagée pour présenter vos produits pendant le cocktail
- ❖ Exposition de 1 photo de vos produits pendant le cocktail
- ❖ Couverture médiatique
- ❖ Logo dans la vidéo récapitulative de l'événement

